

A tous les amis de Juraparc,

Nous profitons de ce début d'année bien enneigé pour vous souhaiter tous nos meilleurs vœux pour l'année 2005.

Les animaux de Juraparc supportent très bien le grand froid sec et glacial (-20 °) que nous avons eu fin janvier début février.

La fréquentation du parc est très bonne, ainsi que la satisfaction des visiteurs, de plus nous constatons également qu'il y a de plus en plus de visites sur notre site internet, nous comptons actuellement plus de 500 adhérents à Juraparc (news). Nous souhaitons la bienvenue à tous ceux qui viennent de nous rejoindre.

Les ours dorment partiellement, ils ne mangent quasiment plus pendant leur période d'hibernation. Ursina se trouve toujours dans l'enclos n° 1 avec ses 3 petits, **Sava, Tara et Kupa**. Il n'y aura donc pas de naissances chez les ours en 2005, la femelle étant séparée du mâle.

Georg est dans l'enclos n° 2 ainsi que les 7 loups qui peuvent également passer dans l'enclos n° 3 par une petite porte.

Quant aux bisons, ils aiment l'hiver, le froid, la bise glaciale, la neige et le décor sibérien....Et c'est avec un immense plaisir que nous accueillerons comme chaque printemps de nouveaux bisonneaux.

Evénement 2005 :

En juillet et août 2005, Juraparc accueillera 2 Eléphants, pour le plus grand bonheur des petits et des grands. Plusieurs animations et spectacles auront lieu pendant ces deux mois d'été. (programme suivra).

Tous les jeudis soir, nous vous proposons la fondue au fromage pour seulement 12.— frs, ou environ 8 € (réservez votre table)

NOUVEAU
tous les vendredis soir
VISITE GRATUITE
avec le repas du soir

A bientôt avec de nouvelles news et meilleures salutations.

Olivier Blanc
Le 10.02.05